



#FLAGFOOTBALL

BUSCAN EL PROGRESO

ANUNCIAN LA SÉPTIMA EDICIÓN
DEL ABIERTO MEXICANO CON
MIRAS A SEGUIR SU DESARROLLO

POR ÉRIKA MONTOYA

META@ELHERALDODEMEXICO.COMMÁS DEL
TORNEO

Con el propósito de seguir con el desarrollo del fútbol bandera, ayer se anunció la séptima edición del Abierto Mexicano de *flagfootball*, a celebrarse el 27 y 28 de abril, en la Ciudad Deportiva de la Magdalena Mixiuhca, en CDMX.

“Para el Comité Olímpico Mexicano es una gran emoción tener un acercamiento con esta disciplina, que después de que terminen los Juegos de París (2024), es importante rumbo a los de Los Ángeles (2028)”, dijo María José Alcalá, titular del COM.

“Me han pedido videos de las chicas para poder invitarlas y que les cambie la vida con una beca”, explicó Juan Carlos Vázquez, uno de los organizadores, pues se buscan alianzas con diversas universidades de los Estados Unidos para seguir con su desarrollo. 📍

1 Es un deporte que ha tenido un crecimiento, desde 2010.

2 México ha sido campeón mundial femenino, en tres ocasiones.

FOTO: @COM



• **PRUEBA.** Marijose Alcalá avaló el evento a celebrarse a finales de abril en la CDMX.